



PRERREQUISITOS : UNA MEDIDA REPRESIVA!!

Al comienzo de este año estudiantado de la UCA se ha enfrentado con un problema que puede tener muy serias repercusiones en el desarrollo de su actividad académica en la UCA: LOS PRERREQUISITOS.

La aplicación de los prerrequisitos tal como han sido aprobados por el consejo Superior universitario, es una medida que tiene un carácter altamente represivo para el estudiante universitario. Esta represión se da en varias dimensiones, veamos algunas de ellas:

1)-En primer lugar, la aplicación estricta no responde a correctos planteamientos globales para el plan de estudio de una carrera. En la UCA tenemos el claro problema que la estructura curricular de muchas carreras adolece de graves fallas, que van desde la simple estructuración temporal de la carrera (seguimiento sistemático de contenidos programados) hasta el fundamental problema del contenido de cada una de las materias y la orientación general de la carrera.

La no correspondencia entre la aplicación estricta de cada uno de los prerrequisitos y los problemas señalados, se da desde el momento en que no se permite una relativa libertad para que el estudiante oriente su formación académica por el camino que le parezca más conveniente, en el sentido de responder a una formación académica, cuya práctica profesional posterior este consecuentemente ligada

con los intereses y necesidades inmediatas y fundamentales del pueblo.

2)-La represividad de la medida se manifiesta también en el sobrecargo temporal y económico que significa para el estudiante con seguimiento riguroso de un plan de estudios previamente estipulado. De hecho, la mayoría de los estudiantes no cubren su carrera en el tiempo estipulado, debido a diversos problemas que se generan a lo largo de sus años de estudio. Además, una gran cantidad de estudiantes se ven obligados a trabajar para poder cubrir los gastos que implica tanto su educación universitaria como también el mantenimiento de una familia. Si a estos problemas les agregamos el hecho de que al dejar pendiente una materia o dos (debido al sobrecargo académico o al trabajo remunerado) el estudiante tenga que alargar un año o más su plan de estudios, nos damos cuenta que no se está respondiendo ni a las condiciones reales o posibilidades del estudiante para mantener su carrera, ni a la demanda que hace el pueblo de la formación de profesionales consecuentes.

3)- Los planes de estudio de todas las carreras, han sido aprobados sin participación del estudiante universitario.

"¿COMO ES POSIBLE QUE UNA INSTITUCION PUEDA LLAMARSE UNIVERSIDAD, DONDE SUPUESTAMENTE SE LE DA CABIDA A TODAS AQUELLAS RAMAS DEL CONOCIMIENTO HUMANO QUE TENGA UNA INCIDENCIA SIGNIFICATIVA EN EL DESARROLLO DE LA SOCIEDAD Y QUE ESTA INSTITUCION NI SIQUIERA TOME EN CUENTA LOS CRITERIOS E INQUIETUDES DEL ESTUDIANTADO

EN GENERAL (no de una minoría) QUE SON REPRESENTATIVOS DE LAS INQUIETUDES Y NECESIDADES DEL PUEBLO???

Es decir, la represividad de la medida se dá también a nivel de participación en la toma de decisiones en la UCA .

4)-La aplicación estricta de los r prerrequisitos es una medida altamente selectiva, es un filtro eficaz que, revestido del ropaje de "la exelencia académica" y de la "formación científica", va progresivamente afilando cada vez más la pirámide educacional existente en el país.

Es un hecho claro que muchos estuadientes no pueden cumplir con ésta medida drástica y represiva, debido a sus escasas posibilidades económicas para mantener un plan de estudios de muchos años de duración ;a las incongruecias y debilidades internas de los curriculums de las carreras, etc... Por tanto, en vez de responder a las necesidades de este sector del pueblo, la educación se elitiza cada vez más y se convierte en un medio eficaz para reproducir y continuar con el sistema de explotación y opresión en que se encuentra sumergido nuestro pueblo.

¿¿¿CUANTOS ESTUDIANTES HAN VISTO TRUNCADOS EN ESTE CICLO SU PLANIFICACION EN CUANTO A EDUCACION UNIVERSITARIA SE REFIERE???

¿¿¿CUANTAS MATERIAS NO HAS PODIDO INSCRIBIR EN ESTE CICLO???

¿¿¿CUANTO TIEMPO MAS ESTARAS EN LA UCA DEBIDO A ELLO???

¿¿¿CUANTO ESTAS PAGANDO POR LLEVAR UNA O DOS MATERIAS SOLAMENTE???

POR UNA PLANILLA CONSEQUENTE CON LOS INTERESES DEL ESTUDIANTE....

EN INGENIERIA:
VOTA FUR*30

Es necesario que tomemos conciencia de todas la implicaciones que tiene para nosotros la aplicación de esta medida represiva. Es necesario que tomemos una postura combativa frente a este problema y que luchemos consecuentemente por lograr que esta no cumpla con los objetivos que pretende .

¡¡¡TODOS A PARTICIPAR EN LA LUCHA POR NUESTROS INTERESES!!!

¡¡¡TODOS A LUCHAR POR PLANES DE ESTUDIO VERDADERAMENTE CIENTIFICOS Y CONSEQUENTES CON EL PUEBLO!!!

LA CRECIENTE INCORPORACION A NUESTRA ORGANIZACION ES MUESTRA DEL ACELERADO DESARROLLO DEL COMBATIVO MOVIMIENTO ESTUDIANTIL

EN LA UCA. Y VIENE A CONFIRMAR EN LA PRACTICA QUE "EL ESTUDIANTE DE LA UCA NO ES APATICO"

LA AGRESION AL MAGISTERIO:

Un escalón más de la guerra contra el pueblo....

De todos es conocido ya el asalto militar que los cuerpos represivos realizaron en la casa del maestro de San Salvador. Esta nueva agresión de la TIRANIA MILITAR FASCISTOIDE a otro sector del pueblo aunque con el objetivo inmediato de impedir las actividades que el BPR tenía programadas para el 30 DE JULIO, es un hecho que debe ubicarse en el contexto de la ofensiva de represión que las clases dominantes, el imperialismo yan ky y sus gobiernos títeres están impulsando.

La TIRANIA MILITAR FASCISTOIDE encabezada por Romero y obedeciendo a los dictámenes de sus amos criollos e imperialistas, han generalizado la represión en contra del pueblo, con el objetivo de aniquilar y destruir las organizaciones consecuentes con los intereses del proletariado.

En su angustia y desesperación por frenar el movimiento revolucionario con su empuje combativo, no le ha bastado al régimen la masacre del 17 de marzo, el amplio operativo militar en el que masacró, torturó y robo al pueblo de san Pedro Perulapán y Cinqüera; No le han bastado las absurdas calumnias en contra de los sectores progresistas de la iglesia, ni los juicios amañados, ni los operativos de cateo e intimidación en poblaciones y cantones de todo el país. Toda mínima expresión de apoyo a la lucha del pueblo es reprimida; Es tal la debilidad política del régimen que se ha visto en la necesidad de montar una millonaria campaña de propaganda, por radio, prensa, afiches callejeros, televisión, etc. pretendiendo con ello, justificar su agresión en contra del pueblo y desprestigiar el movimiento popular. Todos los sectores explotados y oprimidos de nuestro pueblo, maestros, estudiantes, señoras de los mercados, campesinos, obreros y pobladores de tugurios han sido víctimas de la represión, que la burguesía ^{criolla} aliada al imperialismo y el aparato de dominación LA TIRANIA MILITAR FASCISTOIDE impulsan contra el pueblo.

Las patronales imperialistas y criollas están impulsando toda una ofensiva en contra de los sindicatos consecuentes con los intereses de la clase obrera, el pueblo, con el vano objetivo de destruir la organización sindical.



¡COMPAÑERO
JOSE GUILLERMO RIVAS
VIVES EN
LAS LUCHAS
DEL PUEBLO!!

BPR

Entre los sindicatos más golpeados tenemos el de la fábrica de hilados INCA en Sta. Ana. Los obreros sindicalizados han sido víctimas de capturas, amenazas y despidos masivos, llegando a tan altos grados de represión que el Sábado 9 de septiembre fue asesinado por la espalda y de una manera cobarde -digna de los cuerpos represivos- el compañero Secretario Gral del sindicato de esa fábrica; JOSE GUILLERMO RIVAS y junto con él una gente del pueblo; Otro sindicato golpeado es el de las minas de San Sebastián; Al igual que estos sindicatos están muchos otros más y para agravar la situación, en la universidad nacional continúa el régimen cuartelario, extendiéndose esta ofensiva al movimiento estudiantil de la UCA que últimamente ha sido víctima de constantes acusaciones sin fundamento y que por su propia falsedad, han caído bajo la conciencia del pueblo que cada día aumenta más y más.

El ataque lanzado en contra del magisterio que culmina con la ocupación militar a la casa del maestro, no es un hecho aislado: ANDES EN SU ACTIVIDAD TIENE 14 AÑOS DE VIDA y nace de la necesidad urgente que el

magisterio tenía de independizarse de las maniobras y chantajes de las autoridades de educación y el ministerio como institución del gobierno.

Conquistar dignidad gremial y luchar por las necesidades inmediatas fueron las motivaciones que los maestros tuvieron para dar origen a ANDES. 14 años de independencia del manipuleo oficial y de identificación con los intereses de los maestros, es una evidencia del empuje y avance de esta organización; Pero el avance que más preocupa a las clases dominantes y a sus instrumentos de dominación (el estado y el ejército) es el vincular sus luchas con las de los obreros, campesinos, pobladores de tugurios, señoras de los mercados, estudiantes, es decir con las luchas que el pueblo impulsa por lograr la liberación definitiva y en concreto junto a los demás sectores organizados en el BPR.

A la par de sus conquistas (ley de escalafón, les de pensionistas y jubilaciones, etc..) ANDES impulsa la lucha por la instauración de un gobierno popular revolucionario que conduzca al pueblo hacia una sociedad más justa: EL SOCIALISMO.



El ataque al magisterio no es porque hayan "elementos subversivos" infiltrados en ANDES -como ellos dicen- sino que es porque junto a los maestros está combatiendo todo un pueblo que ya no aguanta más la explotación, la opresión, y demás arbitrariedades producto del capitalismo

dependiente que impera en nuestro país.

Esta es la situación por la que atraviesa el magisterio y todos los sectores concientes del pueblo ; Por eso, todas las organizaciones Populares Revolucionarias debemos brindar nuestro apoyo a ANDES 21 DE JUNIO

" LOS ENEMIGOS DEL PUEBLO, EL IMPERIALISMO, LA BURGUESIA CRIOLLA y SU GOBIERNO TITERE NO PODRAN DESTRUIR LA ORGANIZACION SINDICAL PORQUE TENDRIAN QUE DESTRUIR AL PUEBLO!"

!!! TODOS A EXIGIR LA LIBERTAD DE LOS COMPANEROS CAPTURADOS!!!

!!! VIVA ANDES 21 DE JUNIO !!!

A continuación reproducimos un comunicado del BLOQUE POPULAR REVOLUCIONARIO al pueblo salvadoreño llegado a nuestra mesa de redacción:

Conocido es de todos los sectores de nuestro pueblo, así como de los pueblos de Centro América y el mundo la existencia de cientos de presos políticos en las cárceles del gobierno de El Salvador. Todos ellos personas humildes, hombres y mujeres, jóvenes y viejos que no han cometido delito alguno, si no es el de luchar por mejores condiciones de vida, por tratar de salir del hambre y de la miseria en que la clase dominante tiene sometida a la mayoría del pueblo.

A fin de poder perpetrar las capturas de tantos hijos dignos del pueblo, el régimen ha creado y dispuesto todos los medios represivos y legales; Entre ellos la Ley de defensa y garantía del orden público, falsas acusaciones, etc..

Pero el pueblo que sigue luchando incansablemente, no olvida a sus compañeros presos y está dispuesto a emplear todos sus recursos para lograr su libertad.

!!! ESTE MES DE SEPTIEMBRE TODOS A IMPULSAR LA CAMPAÑA POR LA LIBERTAD DE LOS PRESOS POLITICOS !!!

!!! EL PUEBLO EXIGE LIBERTAD PARA LOS PRESOS POLITICOS !!!